

L'héritage de l'homme qui a commencé les luttes pour l'indépendance est commémoré

Image not found or type unknown

La Havane, 9 oct (RHC) Pour honorer la figure de Carlos Manuel de Céspedes et commémorer le 156e anniversaire du début des guerres pour l'indépendance, qui sera célébré ce 10 octobre, une cérémonie a eu lieu mercredi au Musée de la Ville, l'ancien Palais des Capitaines Généraux.

Les généraux Delsa Esther (Teté) Puebla et Ulises Rosales, héros de la République de Cuba, des représentants du gouvernement de la capitale, du Parti communiste de Cuba, de l'Institut d'histoire de Cuba, entre autres invités, ont assisté à la cérémonie.

Joel Cordovi, président de l'Institut d'Histoire de Cuba, en ce qui concerne la position de Carlos Manuel de Cespedes, a souligné que pour le patricien bayamais, le bien-être et le développement de la nation n'étaient pas concevables sous la domination coloniale.

Il a souligné que l'événement de La Demajagua était plus qu'un moment de concentration d'hommes aux idéaux révolutionnaires, mais qu'il signifiait le début de la formation de la patrie.

Il a ajouté que cet événement, qui a déclenché les luttes de libération nationale, a défini le caractère indépendantiste et abolitionniste du mouvement révolutionnaire qui commençait à prendre forme.

Parmi les activités organisées ce jour-là, citons la visite de la salle transitoire du musée, qui présente actuellement une exposition en l'honneur de ce leader, intitulée La vertu révolutionnaire : Carlos Manuel de Céspedes, inaugurée le 27 février.

Des offrandes florales ont également été déposées sur le monument au Père de la Patrie situé sur la Plaza de Armas, près de l'ancien Palais des Capitaines Généraux.

Carlos Manuel Céspedes est la représentation du sentiment patriotique des Cubains et un exemple d'engagement dans la cause révolutionnaire pour obtenir l'indépendance de Cuba de la domination coloniale.

Le 10 octobre 1868 a marqué le début de la révolution cubaine et du processus de construction d'une société indépendante et souveraine, des valeurs qui ont été transmises jusqu'à nos jours et qui font partie de la tradition du pays. (ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/367095-lheritage-de-lhomme-qui-a-commence-les-luttes-pour-lindependance-est-commemore>



Radio Habana Cuba